



ÉLECTION LÉGISLATIVE

1^{re} et 2^e circonscriptions du TARN

10 et 17 juin 2012

L'éducation, une priorité pour les écologistes



Visioconférence avec Philippe Meirieu, président du conseil fédéral d'EELV, spécialiste des sciences de l'éducation et de la pédagogie.

Réunion publique

Avec les écologistes, inventons l'éducation de demain

le mercredi 23 mai - 20h30

Albi, Hôtel d'Orléans (en face de la gare)

En présence de Benoist Couliou et Catherine Manuel, candidats EELV sur la 1^{re} et la 2^e circonscriptions du Tarn

Ensemble, reprenons la main, assurons le changement

L'éducation doit revenir au premier rang des priorités nationales. Mais il ne suffira pas de rétablir les postes supprimés ou la formation des enseignants pour régler toutes les difficultés. De l'école maternelle à l'université, nous devons inventer l'éducation de demain, en associant l'ensemble des intervenants. Rompre avec le dogme de la compétition, initier l'école et la société émancipatrices : venez débattre de nos solutions, en présence de nos invités (membres des RASED, professeurs documentalistes en lutte, représentants de parents d'élèves).



Catherine Manuel 2^e circonscription

46 ans, conseillère en séjour à l'Office de Tourisme de Cordes sur Ciel, j'ai été candidate aux cantonales en mars 2011. Membre de l'Agenda 21 du Pays cordais, je suis depuis longtemps impliquée dans l'éducation à l'environnement, j'ai présidé le SIRP Vère-Lezert (Syndicat Intercommunal de Regroupement Pédagogique).

Guillaume Cros, suppléant

Albigeois, Président du Groupe EELV au Conseil Régional Midi-Pyrénées, Directeur adjoint d'un centre de formation



Benoist Couliou 1^{re} circonscription

35 ans, marié, père de 2 enfants, j'enseigne l'histoire-géographie au collège de Brassac. Candidat aux élections municipales de Castres en 2008 sur la liste Castres à Gauche Vraiment, avant de présider cette association. animateur du comité de soutien aux salariés de l'usine textile Dynamic, engagé pour le maintien d'un service public d'éducation de qualité dans la montagne.

Marie-France De Truchis, suppléante

Conseillère municipale à Albi depuis 2001, ancienne psychologue auprès d'enfants en difficulté.

